

Die Welt der Kesb-Gegner

20.10.2016 22:00

Seit der Einführung der Kesb stiess die Professionalisierung des Kinder- und Erwachsenenschutzes auf Hindernisse. Die Zusammenarbeit mit den Gemeinden musste sich einspielen, Kompetenzen mussten geklärt, Vertrauen erarbeitet werden. Die Kesb bewegt sich in einem spannungsgeladenen Umfeld; geht es um Fremdplatzierungen von Kindern, um Beistandschaften und Unmündigkeit, wird in die intimsten Sphären der Bürgerinnen eingegriffen, elementare Rechte stehen zur Disposition.

Von **Sarah Schmalz**

Zum vollständigen Artikel ...



Die Welt der Kesb-Gegner



KESB-BASHING | Der Bruno vom Obersee



WOZ Nr. 42 | 20 Oktober 2016